

Nachruf Jette (Juno)

Im September 2008 hatten wir sie über die Organisation „Animal Protection“ einen Labradormix aus dem Tierschutz aus Griechenland bekommen, damals laut Unterlagen 5 Monate alt.

Ihr Name war damals Juno, wir haben sie dann Jette getauft! Jette war 14 Jahre (!!!) bei uns und war das Beste was wir hatten! Sie war ein ganz toller Hund mit einem ruhigen Gemüt, sehr intelligent und friedlich mit allen Artgenossen und sehr menschenfreundlich (außer Katzen 😬 😊)!

Sie hatte ein tolles Leben, einen großen Garten, war sehr aufmerksam, hatte viele Freunde und liebte schwimmen und den Wald und natürlich raufen und spielen!

Sie war ein Gewinn für unsere ganze Familie!

Leider mussten wir sie jetzt „gehen lassen“ und sind sehr sehr unglücklich!!!

Aber der Zeitpunkt kommt und ist doch zu früh!

14 Jahre war eine lange, aber sehr glückliche Zeit!

